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文体新闻 15体育

    昨天下午在大连金州体育场进行

的足协杯 1/4决赛，是本赛季申花与深
圳两队第一次交手。最终依靠于汉超反

击中的单刀破门，申花 1比 0赢下首回
合，在四强的争夺中，领先半个身位。值

得一提的是，在足协杯的两轮比赛中，
老将于汉超均为申花破门。

这场对抗双方实际威胁对方球门

的机会并不多，就看谁能抓住。就在阿
奇姆彭未能把握单刀后，于汉超对他做

出了惩罚。第 40分钟，深圳队裴帅前场
处理球失误，申花抓住机会打出高质量

反击。约尼奇的直塞球准确找到前插的
于汉超，后者一路带球突入禁区左肋，

然后机敏地扣过对方回追的叶力江，右

脚射入远角，助申花打破僵局。不久，于
汉超又制造杀机，这一次他同样在左肋

反击中以一敌二，拉出空当拔脚怒射，
被深圳队门将张鹭挡出，他跟上补射，

可惜打偏。最终，凭借于汉超上半场的

进球，申花 1比 0战胜深圳队，他本人
被评为全场最佳球员。

近来又当了爸爸的于汉超表示，自
己越踢越好是因为珍惜上场的每一分

钟，“作为老队员，还是要在生活和训练
中保持自己的状态，只要教练安排（自

己）上场，就尽量发挥自己的作用，珍惜
自己踢球的时光。”首席记者 金雷

    面对实力最强的中超球队大连人，

海港队反而踢出了一场酣畅淋漓的胜
利。昨晚，在足协杯 8进 4首回合中，海

港 3比 0赢得大胜，除了队长吕文君连
场进球外，李申圆、刘祝润两名“90后”

也相继建功。在缺少几大外援的情况
下，海港掀起了一股“青春风暴”。

前两轮比赛，海港队的晋级显得有

些磕磕绊绊。在几大国脚和主力外援都
缺阵的情况下，海港队的年轻小将们及

时挺身而出。第 24分钟，20岁的阿布
拉汗迅速前插，禁区内被对方后卫放

倒，为球队挣得一粒宝贵点球。队长吕
文君主罚，一蹴而就，取得 1比 0领先；

下半场第 55分钟，吕文君左侧传中，右

路的李申圆嗅觉灵敏，从身后鬼魅般插
上头球攻门得手，这是“新人”李申圆在

足协杯收获的第二粒进球。
第 81分钟，海港队获得前场右侧

定位球，买提江主罚，刚刚上场的小将
刘祝润禁区中路高高跃起抢点成功，头

球一顶把比分扩大为 3比 0，这也是刘

祝润代表海港一线队打入的首粒进球。
值得一提的是，刘祝润今年也不过

20岁，他在第 77分钟替补登场，4分钟
后就火速建功。这粒进球也体现了刘祝

润敏锐的判断能力和出色的身体天赋。

本报记者 关尹
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首届长三角体育节背后的故事
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    秋日的阳光下，申城的运动爱好者又多
了一处可以尽情释放热情与活力的舞台。刚
刚过去的这个周末，首届长三角体育节开幕
式在位于嘉定的市民体育公园举行。蓝天、白
云、碧草加上阵阵秋风，又一道专属于体育健
身的“饕餮盛宴”在安亭“上桌”。这也是疫情
防控常态化背景下，长三角三省一市体育部
门，首次联合举办的全民健身体育盛会。

本届长三角体育节共将举办各类赛事
47场，其中正式项目 28场，推广项目 19场，
赛事覆盖上海、苏州、杭州、合肥等 10个城
市，参赛总人数超过 8000人。首届体育节安
全顺利举行的背后，自然离不开赛事组织
方、各办赛主体、参赛选手及其他相关方面
的共同努力。

    “选手请准备，注意不要越出发

线，开始！”市民体育公园 D区旁的大
道上，这样的喊声一遍遍响彻全场，这

里是长三角体育节轮滑项目的决赛场
地，宽敞的赛道、专业的障碍设置，加

上公园里的阵阵花香与风景，为参赛
者提供了良好的体验。其实，将轮滑

赛道设置在景观区域，是赛事承办方

别具匠心的选择。
今年 6月的首届长三角体育节推

介会上，组委会方面曾表示“希望将赛
事举办成一项嘉年华活动，不仅推动

全民健身，也可以带动其他产业共同
发展。”正是在这样的背景下，轮滑成

为了体育节竞赛项目的先行者。
“当我们接到项目进入体育节的

通知后，马上就与兄弟省市的部门取得

联系，讨论相关方案。”上海市轮滑运动

协会会长顾卫峰告诉记者，本次体育节
竞赛项目确定前，经过细致的调研，证

明轮滑运动在长三角有着广泛的群众
基础，“因为这是一项十分有动感的运

动，又受到年轻群体的欢迎，我们就考
虑能否将它和三省一市的旅游景点结

合起来，创造更好的参赛和观赛体验。”

这个设想得到一致的支持，城市标志性
景点成了体育节轮滑赛事承办地的首

选。随后的时间里，上海的黄浦滨江、苏
州的运河体育公园等，都成了轮滑爱好

者一展身手的舞台。“这些比赛场地，都
是举办城市展现魅力的机会，也能推动

区域体育、旅游和其他产业的发展，我
们希望通过努力，创造多方共赢的局

面。”顾卫峰说。

    距离轮滑比赛场地不远的橄榄球场内，上

海夜鹰美式橄榄球俱乐部队与杭州队激战正
酣，场内人员的拼抢冲撞声与场边替补球员和

啦啦队的呼喊声此起彼伏，不少经过的朋友感

叹：“没想到（美式）橄榄球这么热闹。”为了这一
刻的热闹，夜鹰队已经等待了整整 10年。

“这里的场地条件太好了，氛围也很不错，
这样的比赛一直是我的心愿，但以前看起来总

有些遥远。”夜鹰队的踢球手沈锡正，是国内最
早一批的业余美式橄榄球“玩家”，看着如今在

宽阔场地上奋力奔跑的身影，他感慨良多。“我

们队是 2011年成立的，像这样在正规的橄榄球
场打城市间交流赛，机会很少很少。”沈锡正说，

当他走进市民体育公园，看到这片场地和标尺
线的时候，一下就兴奋起来了，“过去橄榄球爱

好者大都通过城市业余联赛切磋，现在有了长
三角体育节的平台，能够定期交流，比赛的规格

也高，这对项目的推广和发展，都是很有利的。”
长三角体育节对橄榄球的推动，不止增加

了比赛场次。上海市橄榄球协会秘书长丁晔介
绍，目前长三角的橄榄球队伍里，有很多人才都

是从上海出去的，“像合肥队的队长，就是从夜
鹰俱乐部回到家乡的。还有几支队伍，也都是依

托上海的人才输出和技术支持建立起来的。”在
丁晔看来，首届长三角体育节的成功，给相关区

域的从业者带来了信心，“这次一共有四支队伍
参赛，下一次就可能会多一些，通过体育节的形

式，更多橄榄球爱好者有了展示才华的机会，青
少年有了观看比赛，感受魅力的机会，这就会吸

引更多人参与，形成良性循环。”
第一场美式橄榄球的交流赛，让沈锡正和

丁晔等了 10年，有了首届长三角体育节的经
验，下一场比赛，一定不再需要如此漫长的等

待。 本报记者 陆玮鑫
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